

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

DE SOL A SOL

Las desdichas de un tenor

Jesús, y qué cosas pasan en estos Países de Francia y por sus alrededores.

Allá hace años mil, el célebre tenor Carusso, sintiéndose *tenor...io* se dedicó á pretender y enamorar á una bella dama parisién y la convenció para que se fugase con él. Ella aceptó gustosa y después de la fuga se casaron; pero, ¡ay, Carusso! que la bella causa de tus amores era casada.

Esto le importó poco á Carusso, que estaba prendado de ella; pero el escándalo fué enorme.

Muy feliz se deslizaba la existencia del tenor...

¡Ah! El marido primero de la madama estaba tan fresco y tan tranquilo.

Nada hay completo en la vida, ha dicho no sé quién; y en efecto, la dicha de Carusso tocó á su fin, y el otro día, por variar sin duda—porque en la variación está el gusto—de marido, se fuga la esposa con el *chauffeur* ó *chauffeure*, que diría el gran Cavia.

Cuando se entero Carusso, cuentan las crónicas que se quedó patidifuso.

—Y lo peor es que se han llevado mi automóvil—dijo el gran cantante, ya algo repuesto del susto.

El hombre no sabía qué hacer; por fin tomó una resolución.

Requirió el bastón, calóse el *chapeau*, y andando, porque no tenía el automóvil al alcance de sus manos ni de sus iras, se dirigió á casa del marido de su mujer.

¿No es esto digno de una comedia de enredo? ¡Eso de ir á visitar al marido de la mujer de uno es muy filosófico.

Carusso le pidió por Dios que fuese á buscar á su mujer.

—Y la de usted—dijo el otro.

—Sí; lo que usted quiera, pero búsquela y mándemela á casa.

—Basta, señor mío; ¿usted se cree que yo no he comprendido lo que pretende? Usted se llevo á mi mujer para que con el escándalo que se formase, tuviera usted más celebridad, y ahora, de acuerdo con ella, produce otro escándalo, que á usted le sirve de anuncio, ¿y quiere usted que yo la vaya á buscar? Márchese de aquí si no...

—Pero señor mío...

—Nada, nada, ya es usted bastante célebre.

M. TRIBO.

Badajoz 28 Agosto 1908.

LOCAL Y REGIONAL

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar esta noche la banda municipal en el paseo de San Francisco, de nueve y media á once y media:

- 1.º Paso doble «Quita penas».—Carvajal.
- 2.º Poika, «Jeune et Belle».—Kessels.
- 3.º Tanda de valsos, «Nid d'amor».—Waldteufel.
- 4.º Gran fantasía de «Mefistofeles».—Boito.
- 5.º Paso doble «Minas» (estreno).—P. Parra.

Feria de ganados

El presidente de la Cámara oficial Agrícola de Badajoz nos participa en atento B. L. M., que el presidente del Sindicato agrícola de Elvas comunicale que en los días 21, 22 y 23 de Septiembre próximo se celebrará en dicha ciudad de Elvas una feria de ganados, habiéndose efectuado obras de importancia en los abrevaderos, para comodidad de los granjeros que deseen concurrir con sus ganados.

No hay que olvidarlo

Mañana lunes es el último día en que se puede satisfacer sin recargo el tercer

trimestre de la contribución territorial, de edificios y solares, etc.

La oficina recaudatoria se halla establecida en la calle de Arco-Agüero, número 14, piso bajo.

Cédulas personales

13.000 pesetas, próximamente, lleva recaudado el Ayuntamiento por el impuesto de cédulas.

En el padrón adicional figuran ya más de 1.500 personas.

Enfermo

Lo está desde hace algunos días nuestro amigo D. Juan Arias, contratista de los empedrados.

Deseamos su pronto restablecimiento.

¿Por qué no contesta?

Tenemos entendido que el inspector provincial de Sanidad, Sr. Gouzález de Segovia, se dirigió al *Noticiero* preguntándole quién es el vecino que fué á contestarle que no pudo hacer un acometimiento á la alcantarilla *porque estaba llena*, y sabemos también que el colega nada le ha contestado.

El Sr. G. de Segovia piensa reiterar la pregunta, pero es probable que nada consiga.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos corporales en el gimnasio de Puerta de Pilar, y por la noche, de once á tres, baile en el de la calle de San Sisenando.

Reunión

Esta noche se reunirán en el Centro Obrero los socios del Club taurino, con el fin de elegir los espadas, banderilleros etc., y designar las señoritas que hayan de presidir la fiesta.

El día en que ésta se celebre, habrá también baile en el referido Centro.

Rectificando una noticia

José M. Amós, dueño del aguadicho de Puerta Trinidad, manifestaba ayer que no es exacta la noticia que dice un periódico de que él había cuestionado con un individuo, causándole una herida.

Agregaba que la cuestión la tuvo un dependiente suyo.

Servicio telegráfico

Madrid 29 (16.15).

Noticias de Marruecos

Se han recibido cartas de Marruecos en las que se dice que aún cuando Muley Hafid haya manifestado que está dispuesto á sostener el acta de Algeciras, es indudable que aquél es enemigo del progreso y de los europeos. Sabe que de ese modo adquiere más popularidad entre los fanáticos moros.

Lo que dicen los liberales

Algunos significados liberales, de los pocos que hoy se encuentran en esta capital, dicen que el empeño de los ministeriales en hacer ver que es imposible la unión de los liberales y los demócratas, revela el temor que los mauristas tienen de que llegue á realizarse dicha unión.

Se figuran, indudablemente, que ésta será el signo precursor de su caída.

Un viaje de Cambó

Cartas de Barcelona confirman que el viaje de Cambó á las principales capitales de Europa tiene por objeto estudiar la municipalización de ciertos servicios.

El Sr. Cambó aspira á ser alcalde de Barcelona, según se indica en una interviú que transcribe *La Publicidad*, periódico republicano de aquella capital y defensor de la Solidaridad.